

Forums pour l'entourage

Je suis accro héroïne cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 04/11/2020 à 22h31

Bonjour cela fait 10 ans que je consomme de l'héroïne j'ai une vie très compliqué je sais pourquoi je tape il y a 5 ans j'ai voulu arrêter l'héroïne dans la cocaïne je me suis je suis tombé accro à la cocaïne j'ai la fumée cela faisait 4 ans que j'étais en couple je suis allé en cure il y a 1 ans le problème c'est que dès que je suis rentré mon ex-conjoint a commencé à respecter le fait est que je ne voulais plus toucher la cocaïne sauf que après le consommer l'héroïne souvent mais la cocaïne une fois tous les deux trois mois et après les problèmes ont commencé à arriver il a commencé à croire que j'ai consommé tous les jours il me prenait la tête et du coup j'ai commencé à re consommé il y a 3 mois de ça je l'ai quitté je lui ai mis une plainte pour abus psychologique et la semaine d'après un soir il est venu chez moi bourré moi je n'y étais pas il est rentré il a vu un ami à moi qui était bourré il est ressorti il a dû lui en bas de chez moi et mon voisin a sorti sa tête bref ils se sont embrassés tous les deux il était bourré sauf que le lendemain matin quand je suis rentré chez moi j'ai réveillé mon ami et quand on a voulu sortir mon ex a foncé pour rentrer chez moi et il a voulu tous nous tuer il m'a séquestré chez moi avec mon ami je n'arrivais pas à le calmer j'ai appelé les gendarmes il a lancer des couteaux sur eux par la fenêtre j'ai réussi à m'évader le PSIG est rentré chez moi l'ont mis en garde à vue et depuis ce jour-là je consomme encore plus sauf que je me lève tard je me couche tôt le matin je consomme alors je ne supporte plus je sais plus quoi faire